



CASO MONSALVE:

Crece polémica por pérdidas de imágenes de Cuartel General de la PDI

Diversas reacciones generó la información publicada en La Segunda por la pérdida de imágenes de las cámaras de seguridad del Cuartel General de la Policía de Investigaciones en el marco del caso Monsalve. El diputado que preside la comisión investigadora, Miguel Mellado (RN), lo calificó como “tremendamente preocupante” y consideró “gravísimo comprobar que Inteligencia de la PDI haya hecho desaparecer pruebas importantes, sobre todo las grabaciones cercanas al domicilio de la víctima”. Mellado dijo también que volverá a llamar a declarar a la comisión al director de la Policía de Investigaciones, Eduardo Cerna, y al jefe de inteligencia subrogante, Juan Carlos Bustos: “Si nos mintió va a ir a otro estamento donde tiene que responder, pero acá las cosas hay que darlas de cara a la ciudadanía y a la luz de lo que aparece en los medios de comunicación, la Policía de Investigaciones está quedando manchada en su actuar, porque no es un actuar correcto traspasar la ley de inteligencia por un hecho personal y más encima hacer desaparecer pruebas”, se quejó Mellado. El hecho lo constató un informe de la PDI que detalla las búsquedas e interrogatorios la primera semana en que se hizo la

denuncia. Cuando fueron al Cuartel General de la PDI en General Mackenna para incautar el registro de las cámaras de seguridad de los días y horas relacionados con los hechos denunciados, les respondieron que ya no existían tales respaldos, y que ese material se lo había llevado el equipo de Contrainteligencia de la PDI, cuando la exjefa de Inteligencia de la PDI, Cristina Vilches hizo una investigación a pedido de Monsalve.

¿Qué tendrían las imágenes perdidas? Vilches lo reconoció a los fiscales que sí fue gente de su equipo a levantar las grabaciones, “aunque no salió ningún resultado debido a que apuntaban hacia el edificio institucional y lo que se buscaba eran imágenes del edificio de al frente por la calle Amunátegui, pues allí vivía la mujer que lo acompañaba. Fueron para allá (al Cuartel General) como una forma de recabar antecedentes sobre esta mujer, pues Monsalve había expresado preocupación por ella”.

